

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CASAS DE VES

COMUNICADO EVOLUCIÓN COVID-19

Estimados vecinos y vecinas:

Espero y deseo que estéis bien.

A fecha de hoy, la evolución de los contagios ha mejorado notablemente. Las autoridades sanitarias nos informan que:

- Tenemos solamente 1 CASO POSITIVO CONFIRMADO, está controlado en confinamiento y en aislamiento domiciliario.
- Se siguen haciendo algún que otro rastreo y alguna prueba PCR pendiente de a aquellos que han estado en contacto con los afectados.

No olviden que seguimos con las medidas reforzadas de NIVEL III y restrictivas para todos los municipios adoptadas por la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla la Mancha, en materia de salud pública para la contención de la expansión del virus, y que es de obligado cumplimiento.

Por otra parte, recordar que no vayan al centro médico sin cita previa; reunirse varias personas, y más en sitios cerrados, supone un alto riesgo de posibles contagios.

Gracias por su consideración y colaboración.

Saludos afectuosos

Casas de Ves a 25 de Enero de 2021

La Alcaldesa

Maribel García Candel